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消防分署建設 本格始動!!

　東日本大震災以降、全国的に防災力の強化が叫ばれてきました。
　当町では、老朽化した大石田分署をどうするのかという問題が起こ
り、やはり町にとって分署は必要との結論に達しました。
　財源はどうするのか、建設場所はどこがいいのか、どのような機能
をもつのか等の議論を経て、いよいよ消防分署建設に向けて動き出し
ました。 （記　消防委員長）

用地・設計等に4,000万円


